
41. Question de Monsieur Cédric MAHIEU, Conseiller communal, du 19 mai 2023  -=-  Vraag van de heer Cédric 
MAHIEU, gemeenteraadslid, van 19 mei 2023. 
 
Les travaux à la rue Mahillon 

 
Des travaux dans l’Avenue Mahillon ont été annoncés dans le Schaerbeek Info. 

Des riverains de cette avenue se posent de nombreuses questions sur ces travaux.  

Pouvez-vous m’indiquer la nature des travaux qui sont prévus ? 

Y a-t-il des implications particulières en termes de mobilité ou de stationnement ? 

Des abattages et replantations d’arbres sont-ils prévus ? Pouvez-vous me les détailler (essences, nombre 
d’arbres, …) ?  
 

Réponse :  
 

Suite à la question écrite que vous avez adressée au Collège des Bourgmestre et Échevins à propos des 
travaux de l’avenue Léon Mahillon, nous vous prions de trouver ci-dessous nos éléments de réponse. 

Comme exposé dans l’analyse n°510/650/B/126 du Collège des Bourgmestre et Échevins du 1er 
décembre 2020, c’est un projet de rénovation des trottoirs qui a été approuvé. Le profil de la voirie ne 
sera pas modifié et le réaménagement des fosses d’arbres a intégré leur allongement et le placement 
de bordures 10x30x100 enterrées.  

Deux places de stationnement seront supprimées à hauteur du numéro 28 afin de permettre 
l’installation de deux bulles à verre.  

Enfin, les platanes de l’avenue seront remplacés cet automne par un mélange d’aubépines monogynes 
(Crataegus monogyna) et de charmes houblons (Ostrya carpinifolia), deux autres essences plus 
adaptées. Les nouvelles fosses seront complétées par des plantations basses.  

Les travaux ont commencé le 23 mai dernier et leur durée est estimée à 24 semaines, comme 
communiqué dans le toutes-boîtes distribué aux riverains. 

Le remplacement de l’éclairage public par SIBELGA est également prévu à la suite de la rénovation des 
trottoirs. Il s’agit de procéder, fin 2023, à l’enlèvement de l’installation existante et au placement de 52 
points lumineux équipés de LED.  

Notez enfin qu’un projet de coussin berlinois est actuellement à l’analyse afin de garantir la sécurité 
routière dans cette avenue. 

Tels sont les éléments que nous tenions à porter à votre connaissance. 
 


